

あまべっ子通信

海辺小学校
校長 佐藤廉

海辺っ子の育成に全力を注ぎます！

4月8日（月）の新任式・始業式で、元気な子どもたちとともに令和6年度が始まりました。そして、10日（水）の入学式で6名の新入生を迎え、全校児童63名の海辺小学校がスタートしました。その入学式では、さっそく6年生を中心に、入学式の準備や1年生のお世話に一生懸命頑張る姿を見ることができ、今後のさらなる成長に大いに期待がもてました。

さて、本年度は年度当初からコロナウイルス5類移行した中でのスタートです。昨年度までのいろいろな制約や感染症対策も変わってくると思われませんが、その都度子どもたちのために最善を模索しながら取り組んでいきます。どうぞ本年度も子どもたちの健やかな成長のために、保護者や地域の皆様との連携を密に図りながら、職員一丸となって全力で取り組んでまいりますので、本校の教育活動へのご理解ご協力のほどお願いいたします。



【本年度の職員】 校長・・・佐藤 廉 教頭・・・吉良 邦雄
 1年生担任・・・佐藤 弓子 2年生担任・・・鴨川 大輔 3年生担任・・・濱野 美晴
 4年生担任・・・上杉 和美 5年生担任・・・藤澤 綾華 6年生担任・・・嶋田 実優
 はまかせ学級・・・宮崎 利佳 あおぞら学級・・・田中 勇介 3～6年専科・・・新納 敦子
 養護教諭・・・増永 萌子 特別支援教育支援員・・・庄司 コリ子、田村 みゆき
 図書館専門員・・・衛藤 麻理江 校務職員・・・板井 眞由美 どうぞよろしくお願いいたします！

元気な1年生が入学

10日（火）、前日までの雨がうそのように晴れ渡った中、海辺こども園より6名の新入生を迎えて入学式を開催しました。式の中では、自分の名前を呼ばれた新入生が大きな声で元気に返事をすることができました。

これから始まる新生活に胸を膨らませている1年生が、1日も早く海辺小学校に慣れて、毎日楽しく学校生活が送れるように、職員一同全力で努力していきます。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ今後とも1年生の健やかな成長を温かく見守ってくださいますようお願いいたします。



おみしり遠足に行きました

17日に1年生を迎える会とお見知り遠足を行いました。この日も前日まで雨でしたが、気持ちの良い青空が広がり楽しい遠足となりました。1年生も自己紹介や児童会が考えたゲームをして、とても楽しそうでした。また、この日は欠席者0で、全校児童63名が初めてそろった日でもあります。これからの1年間、もっともっと楽しい学校にしていながら、欠席者0が続くように頑張っていきます。

